
会議録 

会議の名称 平成22年度 西東京市スポーツ振興審議会（第1回） 

開催日時  平成22年4月13日（火曜日） 19時00分から20時30分まで 

開催場所  保谷庁4階第3会議室 

出席者 

委員：北岡会長、内田委員、土屋委員、指田委員、岡田委員、飯塚委員、

三原委員、永村委員、金子委員（欠席：福間委員） 

事務局：坂口市長、宮寺部長、スポーツ振興課、飯島課長、佐々木課長補

佐、福田係長、鈴木主任、齋藤主事、望月主事 

議題 

1 平成22年度スポーツ振興課事業計画について 

2 平成22年度スポーツ振興課事業及び予算について 

3 その他 

報告事項 

1 平成22年度指定管理者事業計画書の内容について 

2 第68回国民体育大会「東京国体」西東京市実行委員会設立発起人会

について他 

3 その他 

会議資料の

名称 

事前配布： 

平成22年度スポーツ振興課事業計画書 

平成22年度歳入歳出予算概要 

第68回国民体育大会「東京国体」西東京市実行委員会設立発起人会につい

て他 

 

当日配布： 

西東京市スポーツ・運動施設 平成22年度事業計画書 

（指定管理者 MTNT共同事業体） 

記録方法 全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 会議内容の要点記録

会議内容 



1 委嘱式 

司会 スポーツ振興課長 

組織改正に伴う委嘱式を行う。 

市長より各委員に委嘱状を交付する。 

 

2 市長挨拶 

 

3 部長挨拶 

 

4 委員挨拶 

 

5 職員紹介 

 

6  会長・職務代理者の選出 

互選により会長は北岡委員、職務代理者は内田委員が継続することで決定する。 

 ※指田委員中座する。 

 

7  配布資料の確認 

事務局より配布資料の確認を行う。「平成22年度歳入歳出予算概要」の差替えを行う。

 

8 議題 

（1） 平成22年度スポーツ振興課事業計画について 

 

○事務局： 

資料1「平成22年度スポーツ振興課事業計画書」に基づき説明する。 

 

○会長： 

 ただいま、事務局より資料1「平成22年度スポーツ振興課事業計画書」に基づき重点

事業と事業計画について説明がありましたが、御意見や御質問はあるか。 

 

○委員： 

東伏見総合型地域スポーツクラブの設立支援の具体的な内容について教えていただき

たい。 

 

○事務局： 

 現段階では、東伏見地域スポーツクラブ設立準備協議会が月に一度、定例会を行って

いるので、その定例会に担当職員が参加をしている。また、西東京市の体育指導委員2

名も同定例会に参加している。財政的な面での支援は、平成22年度に総額で35万ほどの

予算措置をしている。内訳としては印刷製本費、消耗品費、謝金、講習会の参加の負担

金等を見込んでいる。 

今後も定例会には継続的に参加をし、スポーツクラブ設立へ向けた具体的な支援内容

等を決定していきたい。次回の定例会では、東京都体育協会のアドバイザーの方にお越

しいただく予定である。 



○委員： 

拠点となる施設はどこになる予定か。 

 

○事務局： 

東伏見地域には公共のスポーツ施設がない。にしはらスポーツクラブは廃校となった

小学校を利用しているが、同じような例は少ない。都心でのスポーツクラブの運営形態

は、運営協議会に加わり、学校開放の時間帯の一部を優先的に使用している例がある。

この例にならい、現段階においては東伏見小学校を考えている。 

また東伏見のアイスアリーナの活用や、市内各小・中学校等も検討しているが、実際

にどの程度施設が利用できるかどうかは、現在調査中である。 

協力者に関しては、早稲田大学の関係者からの協力も考えており、早稲田大学の学生

や社会連携推進室の方には定例会に来ていただいているが、いまの段階では具体的にど

ういった協力を得られるかは分からない。 

設立準備協議会のメンバーで中心になっているのは、商店街の方や、西武プリンスラ

ビッツの元選手、地域のスポーツ団体の方である。しかしスポーツクラブに関しての知

識を持っている方が少ないため、行政に対して協力要請を求めてきており、組織の自立

に向けた支援や指導の方向付けをしている 中である。 

 

○委員： 

東伏見のスポーツクラブでは早稲田大学の関係者は関わっているか。 

 

○事務局： 

まだ直接的な関わりはないが、社会連携推進室長は一度会合に来ていただいている。

 

○委員： 

早稲田大学の教授で、他地域のスポーツクラブの立上げにも関わっていた方がいるの

だが、まだ接触したことはないか。 

 

○事務局： 

 先日お会いして、ご挨拶をさせていただいている。 

 

○委員： 

終的には、市内全域にスポーツクラブを立ち上げる等の目標はあるか。 

 

○事務局： 

にしはらスポーツクラブを立ち上げた時に、市内四箇所にスポーツクラブを立ち上げ

るという目標を掲げている。東西南北にそれぞれ一箇所で、計四箇所というイメージで

ある。 

 

○会長： 

他に御意見や御質問はあるか。ないようなので、本件については承認ということでよ

ろしいか。 

 



 

○委員： 

（異議なし） 

 

（2）平成22年度スポーツ振興事業及び予算について。 

 

○事務局： 

資料2「平成22年度歳入歳出予算概要」に基づき説明する。 

 

○会長： 

ただいま、事務局より資料2「平成22年度歳入歳出予算概要」について説明があった

が、御意見や御質問はあるか。 

 

○委員： 

特にありません。 

 

○会長： 

御意見や御質問がないようなので、本件については承認ということでよろしいか。 

 

○委員： 

（異議なし） 

 

（3）その他について。 

 

○会長： 

続いて、その他に移るが、事務局からは何かあるか。 

 

○事務局： 

特にはなし。 

 

○会長： 

続いて、報告事項に移る。事務局より報告をお願いしたい。 

 

○事務局： 

「指定管理者事業計画書の内容について」であるが、本日配布した指定管理者事業計

画書を次回の審議会までに読んでいただき、その際に御意見、御質問等をいただきた

い。 

 

○会長： 

それでは二番目の報告に移る。 

 

○事務局： 

資料3（第68回国民体育大会「東京国体」西東京市実行委員会設立発起人会について



他）に基づき説明。 

 

○会長： 

その他は何かあるか。 

 

○事務局： 

現在は、都市再生機構で管理をしているひばりが丘の運動場施設を市へ移管する問題

についての今後の計画を、次回の審議会で説明したいと思うので、本日は簡単ではある

が概要だけ説明させていただきたい。 

（口頭で概要を説明） 

続いて、先日行われたパラリンピックのアイススレッジホッケー競技で銀メダルを獲

得した市職員の高橋さんの件でご報告させていただく。 

（高橋さんに対しての市の広報活動を口頭で説明） 

 

○会長： 

次回開催は5月11日である。 

本日は以上をもって閉会とする。 

 


